



## CARTAS AL EDITOR

---

Bogotá, DC., 24 de agosto de 2009

Doctor  
**HERNANDO MATIZ CAMACHO**  
Miembro Honorario  
AEXMUN  
Ciudad

Apreciado doctor Matiz:

Para la Facultad de Medicina y la Asociación de Exalumnos de Medicina de la Universidad Nacional, AEXMUN, es motivo de especial complacencia distinguirlo con el Premio «Excelencia de la Medicina Colombiana», que se entregará en el marco del XIV Congreso de Ciencias Básicas y Clínicas «Construyendo la Medicina para el siglo XXI», que tendrá lugar los días 24, 25 y 26 de septiembre del año en curso en el Salón Presidente del Instituto Distrital para la Recreación y el Deporte, IDR. D.

Honrando una ya larga tradición, la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Colombia y su Asociación de Exalumnos, otorgan esta distinción a profesionales destacados en aspectos de investigación, creatividad, contribución al desarrollo científico y servicios al país y a la medicina colombiana.

Para la Facultad de Medicina y AEXMUN, constituye un verdadero privilegio contarle dentro de nuestros profesores designados con esta distinción.

Quisiéramos tener la oportunidad de saludarlo personalmente en los próximos días y brindarle mayor información sobre el XIV Congreso y el Premio «Excelencia de la Medicina Colombiana».

Cordial saludo,

**JOSÉ FERNANDO GALVÁN**  
Presidente AEXMUN

**ENRIQUE ARDILA ARDILA**  
Presidente XIV Congreso